

市内にあるさまざまなサークルのイキイキとした活動を紹介します。

みんなが主役!

サークル仲間

なかま

vol.26

幅広い世代が楽しめる「旭市バドミントン」

旭市バドミントン協会は、30年以上の歴史がある団体で、二つのスポーツ少年団を含む70人の会員で活動しています。以前協会には約200人の会員が所属していましたが、最近では半数以下に減ってしまいました。現在はバドミントン教室を開催したり、子どもたちに教えたりして、会員の増加と若い世代の育成に力を入れています。

練習は週3回試合形式で行い、試合の後には先輩からアドバイスがもらえます。運動不足の解消などを目的に始めた人も、試合を楽しみながら参加しています。

毎年5月下旬に開催される五市大会では、10年前に女子が初優勝以来、昨年の大会で男女アベック優勝を果たすなど、優秀な成績を収めています。



試合を通して楽しく上達



サークルデータ

活動日時(場所)／

火曜日 午後7時～9時30分(琴田小体育館)

水曜日 午後7時30分～9時30分(共和小体育館)

木曜日 午後7時～9時(総合体育馆)



バドミントンの魅力は、スマッシュの早さやそれを打ち返すレシーブなどのスピード感です。トップレベルの選手になると、スマッシュを打つときの音も大きく迫力があります。8月には有名選手を招いて、バドミントン教室を開催する計画も立てています。

初心者から本格的に取り組んでみたい人まで、見学や体験もできますので、一緒にバドミントンを楽しんでみませんか。